

URBANESIA

Serma Moh Yusuf Perkuat Hubungan Sosial Dan Ekonomi Di Desa Binaan

Makruf - PAMEKASAN.URBANESIA.ID

Jul 17, 2023 - 15:24



PAMEKASAN - Serma Moh Yusuf, seorang anggota TNI dari Koramil 0826/13 Pasean, telah menjadi panutan dan teladan bagi masyarakat setempat melalui aksi kepedulian sosialnya yang luar biasa. Dalam upaya untuk membantu meningkatkan mata pencarian sehari-hari serta memperluas jaringan sosial dan ekonomi di desa, Serma Moh Yusuf secara proaktif mendukung Bapak Amiruddin, seorang petani jagung, dalam proses pemupukan lahan pertaniannya di Dusun Ahatan, Desa Tlonto Raja, Kecamatan Pasean, Kabupaten Pamekasan, Senin (17/07/2023).



Dalam kunjungannya ke lahan pertanian Bapak Amiruddin, Serma Moh Yusuf melihat tantangan yang dihadapi petani lokal dalam meningkatkan produksi dan penghasilan mereka. Melalui pendekatan yang peduli dan berkomitmen terhadap prinsip-prinsip 8 wajib TNI, Serma Moh Yusuf mengambil inisiatif untuk membantu Bapak Amiruddin dan memelopori upaya-upaya guna mengatasi kesulitan yang dihadapi masyarakat di sekitarnya.

Tindakan Serma Moh Yusuf ini mendapat apresiasi besar dari masyarakat sekitar, yang melihatnya sebagai contoh nyata dari dedikasi TNI dalam melayani dan membantu masyarakat. Bukan hanya memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga memperkuat hubungan antarwarga setempat melalui kerja sama dan gotong-royong dalam menghadapi kesulitan ekonomi.

Serma Moh Yusuf menjelaskan, "Saya melakukan ini dengan maksud dan tujuan untuk membantu masyarakat sekitar agar dapat meraih kemajuan dan meningkatkan kesejahteraan mereka.

"Dengan saling membantu, kita bisa mengatasi kesulitan bersama dan membangun komunitas yang lebih kuat,"ucapnya.

Dalam hal ini, Dandim 0826/Pamekasan, Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P, memberikan apresiasi yang tinggi terhadap aksi Serma Moh Yusuf. Beliau mengatakan, "Aksi Serma Moh Yusuf merupakan cerminan dari semangat kebersamaan dan kepedulian TNI dalam melayani masyarakat.

"Kami berharap bahwa tindakan positif ini dapat menginspirasi anggota lainnya untuk melibatkan diri secara aktif dalam kegiatan sosial dan ekonomi yang bermanfaat bagi masyarakat di sekitar kita,"tuturnya.

"Dengan inisiatif Serma Moh Yusuf ini, TNI semakin dicintai dan dihormati oleh rakyat. Aksi kepedulian sosial seperti ini bukan hanya memberikan manfaat konkret kepada masyarakat, tetapi juga menciptakan ikatan emosional yang kuat antara TNI dan rakyat,"tambahnya.

Semoga kepedulian dan semangat kemanusiaan seperti ini terus ditanamkan dalam tubuh TNI, sehingga mereka dapat terus berperan sebagai garda terdepan dalam mengatasi kesulitan yang dihadapi oleh masyarakat Indonesia.